

Decanos de ASPEFAM participaron en mesa redonda sobre La Educación y Práctica Interprofesional como Estrategia Educativa y La Salud Mental en los Estudiantes de Medicina durante la XXVI Conferencia de ALAFEM

Durante el segundo día de la XXVI Conferencia de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Medicina - ALAFEM, que se realiza en Lima, en la Facultad de Medicina San Fernando de la UNMSM, se desarrollaron dos mesas redondas en las que tuvieron destacada participación decanos y directivos de ASPEFAM.

El primer tema que se abordó fue **“La educación y práctica interprofesional. Estrategia para proporcionar cuidados integrales en el marco de la Atención Primaria de Salud”**, que coordinó la Dra. Larissa Carrera de la Universidad Nacional del Litoral, de Argentina, en la que participó como panelista el Dr. Edison Escobedo Palza, Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Trujillo y Vicepresidente de ASPEFAM.



Compartieron esta mesa redonda el Dr. Ramón Esperón, Presidente de la Asociación Mexicana de Facultades y Escuela de Medicina -AMFEM; la Dra. Vilma Bojorque, Presidenta de la Asociación de Facultades Ecuatorianas de Ciencias Médicas y de la Salud -AFEME; y la Dra. Rosa María Pinheiro de la Escuela Nacional de Salud Pública de Brasil.

Seguidamente se abordó otro importante en la mesa redonda sobre **“La salud mental en los estudiantes de medicina”**, que tuvo como ponente al Dr. Alberto Perales, docente de la UNMSM, quien compartió los resultados del estudio **“Prevalencia de conducta suicida en estudiantes de medicina: estudio multicéntrico e implicancias para la formación médica y responsabilidad social de la universidad”**.

Participaron como panelistas el Dr. Miguel Farfán, ex Presidente de ASPEFAM, en representación de la Universidad Católica de Santa María, quien planteó un conjunto de estrategias de intervención y la responsabilidad social de la universidad frente a la problemática de la salud mental de los estudiantes.



A su turno, el Dr. Rafael Gallo Seminario, Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Piura - UNP, y miembro del Consejo Directivo de ASPEFAM, expuso sobre los factores contribuyentes a la salud mental y su impacto en la formación médica, tema que fue complementado por el Dr. Julio Castro, docente de la UNP.

La XXVI Conferencia de ALAFEM concluirá este viernes 19 de setiembre con un programa que abordará el tema de la Educación por Competencias y la formación del estudiante de medicina.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

